

# マレーシア回顧レポート

こんにちは ウォルトです。

僕の大学生時代のお話をしていこうかなって思います。  
ちなみに、僕はマレーシアの大学に進学しました

このレポートは  
僕が月収400万円を超えた  
2022年の自分の2017年～20年をマレーシア時代

つまり、起業前の自分を振り返って  
「金持ちになる思考・マインド」のコンサルをする感じで  
書いてきました。

正直、マインドや考え方が変われば、行動が変わります。

ビジネスってやらなければいけないことが  
決まっています。

やってはいけない行動も決まっています。

だいたいお金がない人は全て間違っています。  
例に漏れず、過去のぼくも貧乏人ムーブしてました。

それに付随して

最初は僕の価値観であつたり  
日本はいかに成功が楽なのか？  
マレーシアとはどんな国なのか？

その辺をまるっとお話ししようかと思います。

完全に自分の人生を振り返り  
自分の変化を眺めるために書いた文章です。

かなり本音で自分の過去について話していきますし  
自分のことなので超絶言いたい放題  
ボコボコにコンサルをしました

自分で書いたものですが

このレポートを読むたびに  
過去の自分に応援されているような気持ちというか  
勇気がもらえてます

以下が本文です。

---

まずコレだけは言わせてほしい。  
日本はちょっと頑張れば人生が変わる。  
考え方・思考を変えれば  
いきなりお金持ちになれる国なんだよな  
あ...  
マレーシアは3歳、4歳が路上で生活し  
てたし。  
腕や足が欠損している人が自分は身体  
障害者だ！  
とアピールして物乞いをしていた。  
その話も後でしようと思うけど  
日本は本当に成功が楽な国だ

僕は起業して初めての100円を稼いでから  
30日目には合計48万円を稼いだ。

それから4ヶ月目には、月330万円を稼ぎ  
6ヶ月目には、月425万円を稼いだ。

半年で合計1200万円を稼げるようになった。

初めの100円を稼ぐまでは

- ・ただの成績が死ぬほど悪くて
  - ・就活浪人まっしぐらだった
- (実際は就活したこともない。ESも書いたことがなかった)  
ただの23歳だったというのに。

正直、ここまで短期間でこれたのは  
10%の運と90%の確実性です。

10%っていうのは  
誰でも知識を学べば  
成功できるという最高の環境に出会えたこと。

残りの90%で何をしたかというと

一番最初は、バイトして適切な知識を買って  
何度も復習して知識を頭に入れて、その学んだことを  
その場ですぐに実践したらお金を稼げて

そのお金でさらに知識を買う。  
そして実践して  
1つ1つ形にしていっただけ。

初期の頃の動きを振り返ると  
「こうすればもっと上手にできたな...」  
って思うこともたくさんある。

それでも半年で1200万まではこれた。

正直、僕くらいになりたいなら

効率よく最強の教材を買い続けて  
毎日音声を聴いていわれたことを素直に  
やり続ければ2ヶ月でいけます。

今では、仕組み化をしているので  
何もせずとも1日 10万とか30万とか生まれたりする。

バイトをしていた頃の3か月分の給料をたった1日で。  
しかも、とくに何もせずとも稼げてしまう。

信じられないかもしれないが  
紛れもない事実だからどうしようもない。

死ぬほど怪しいとは思うけど  
「不労所得」  
つまり不労。何もせずとも商品が売ればいいだけだ。

身近なところでいうと、自動販売機とか  
ほぼ不労所得だと思う。

今の僕は何をすればお金が発生するのか明確にわかる。  
どうすれば100万円が生まれるのか？もわかる。

何をどう伝えて、話せば人が100万、200万円を僕に払いたくなってしまうのか？も明確にロジックで理解している。

それも、資産100億ある人や有名な経営者が自伝や自己啓発本

テレビで語るようなありがたいお話

例えば、  
「好き」を追い求めなさいみたいなお話しではなくて

0ベースからどう動けばいいのか？  
完全にわかる。

ちなみに、自分の好きなことを追い求めても  
ビジネスをする業界や界限を間違えると  
お金持ちになるのは難しい。

僕は“もやし”だけを販売してお金持ちになれるとは  
一ミリも思えない。

お金を稼ぎたいのであれば  
飲食店やアパレルではなくて

IT業界  
か  
金融を選ばなければいけない。

ただ完全に0から金融をやるのはきついで  
ITを強くおすすめする。

具体的に一番簡単な例でいうと  
SNSやブログ、YouTubeを使って  
集客して教育して販売する技術のこと。

簡単とはいったけど

その力を使えば  
飲食店や美容院に行って売上をあげることもできる。

僕がウォルトとしていまやっている

人に『ビジネスの知識』を教える  
この仕事が好きだ。

知識があれば今までは「無能」と言われていたサラリーマンが  
会社を辞めて  
自分自身の力で完全に0から金持ちになることだってできる。

だから僕は  
『このビジネスを教える』  
という仕事に誇りを持っている。

僕は人の人生を大きく変える力  
知識を持っていて  
教えることができるということだ。

個人資産で1億円を持っているだけの人よりも  
大きな影響力があると思う。

1億円があれば  
短期的にはいい生活はできるが

いつかはなくなるという  
恐怖に駆られながら生活しなければいけない。

しかし、知識を持っていれば

手持ちが0になったとしても  
持っているビジネスの知識をつかって  
また月100万、200万を目指すことができるようになる。

例えば、

今でも忘れられない学生時代の初恋の人に同窓会で出合い

もしお金に困っていたら  
一体何ができるだろうか？

ビジネスを教えることができれば  
毎月ちよつとずつ稼げる金額が増えていって  
その喜びを共有しながら10万、20万、100万、300万と稼げるようになる。

お金をあげるだけだと  
上下関係というか隷属関係になるだけなのに

ビジネスを教えて0から変化させられる  
“魔法のような力”を持っていると  
非常に良好な関係を築けると思う。

ちなみに、僕がウォルトという名前なのも  
まさにこれが由来だ。

ビジネスによって僕の人生は変えてもらった。  
知識を入れて実践していたら  
収入が40万、60万、100万、300万と増えた。

周りからの対応も、僕の生活も、人としても大きく変わった  
たったビジネス1つを学んだだけで変わることができた。

まるでビジネスって  
魔法みたいじゃないか？

弱者が強者を挫くための唯一の手段じゃないか？

魔法といえば夢の国  
夢の国といえば、ウォルトディズニー

そのウォルトから来ている。

ただ魔法と大きく違うのは  
ビジネスは知識を持ってさえいれば誰でも成功できるところ。  
才能なんていない。

ちゃんと勉強して行動さえしていれば  
落ちこぼれがほぼ発生しない。

冬場半袖半ズボンの小学生男子でも  
いじめられている中学生でも、  
キラキラ女子高生でも  
麻雀三昧、サボりまくりの大学生でも  
学歴がなくとも、見た目が悪かろうとも  
性格が悪かろうとも  
スキルのない主婦でも

正しい知識さえ手に入れられれば  
誰でも変わることができる。  
お金を稼ぐことができるようになる。

しかし、残念ながら  
市場にはクソゴミみたいな知識しか持っていないのに

大金を奪う詐欺師がいる。

彼らにはまじで今すぐ死んでほしい。  
消えてくれ。

普通にゴミ。

そんなことやる奴がいるから

業界全体の見え方がキモくなって、  
信用がなくなっていくんだよな～

本当は人生を変えられる力があるのに  
ネットビジネス良いものなのに。

こういうゴミのせいで「怪しい」と思われて  
そのチャンスを逃してしまう人がいる。

特に思考力がつよかったり  
学歴が高い人はその傾向が強い。

努力して綺麗にやってる人たちも超たくさんいるんだよ。

ぼくもそういった人に出会ってコンサルに250万円支払って  
まじの0から鍛えてもらった。

おかげで今がある。

けど、これもまあ、仕方ないというか。  
ネットの世界に限った話ではないけれども  
光があるところには影がある。

ただめちゃくちゃウザいなと思う。  
僕も1度ゴミコンサルを買ってしまったことがある。

詐欺をすれば、そりゃ～大きく稼げるだろ。

でもやめろ。消えろ。

インターネットビジネスで  
お金をどれだけ払ってもいいから  
絶対に人生変えたい！と望んでいる人たちがいるんだ。  
彼らの人生を邪魔するな。  
行動のブレーキ踏ませるようなことをするんじゃねえ。

人生変えようって決意することって大変なんよね。

プライドも捨てて、過去も、今の自分も、見栄もすべて捨て  
未来のために、家族のために頑張るやつらがいるんだよ。

だったらせめて  
本気の世界で戦おうとしているものたちの  
邪魔だけはするな。

もし仮に本物の大きな実績を持っていても  
教えるのが下手くそな人間は  
詐欺師とは言わないまでも

他の場所でやってくれ。とは思う。

今、人生を変えたいっていう人は  
目の前の5000円でも10000円でも超絶大事だし  
それを稼げるようになりたいんだ。

僕だって月2万稼げるようになりたいな～くらいで  
一番初めは考えてた。

個人で年商10億とかあったとしても  
自分の中では言語化ができていなくて

どうやったら人は心が動くのか？  
なにをしたらお金って生まれるのか？  
セールスのやり方は？  
ファンの作り方は？

そういった理論をわかりやすい言葉で説明できず  
ニュアンスでしか説明できない。

結局中身が自分の言いたいことだけを  
ただ書き連ねたようなスカスカな作文みたいな  
教材なら一ミリも意味がない。

それは親切ではないな。って僕は思う。

顧客目線じゃないもん。

親切じゃないサービスは  
ビジネスとして終わりだと思う。

買ってくれたお客さんが喜んでいないなら  
どれだけ自分が稼げていたとしても  
それは失敗。

逆にいえば  
自分が満足していなくても

お客さんが満足していればOK

自分の基準でいいものを出すのは当然であり  
そのいいものの定義がお客さんとマッチしなければいけない。

なんというか。  
市場を見ていて本当に思う。

僕は半年で1200万円を稼いで  
そのうち1000万円を知識投資に使ったけど  
その中にはゴミみたいな内容もゴロゴロあった。

僕はいつまでも『お客さんが喜ぶ“良いもの”』を出していこう。  
そして、たまにウォルトの教材いいじゃん！  
って気づいてくれた人が手に取れたら最高に嬉しい。

まあ、そんな感じ。  
これについて語ると終わらないので

そろそろ僕の過去  
マレーシアライフと  
当時の自分を振り返って反省する感じで

前置きが長くなりましたが  
話していこうと思う。

2017年 僕はマレーシアに行った。  
当時18歳。

マレーシアの大学に行った理由は  
日本の大学に全部落ちたから。

行きたくていったというよりも  
日本から逃げたという感じ。

当然、英語も全然話せないし、海外に行ったこともなかった。

ただこの海外に一度出る。  
日本のルールから大きく外れるということをした経験は  
本当に僕の人生を変えたと思う。

ほとんどの同級生は、勉強していい大学に行って、いい企業に入る。  
僕はよくもわるくもこのルールに乗れなかった。

そして海外に行ったら、最初はコンプレックスだった学歴も  
そもそもなんで大学に行く意味があるんだろう？と考え始めるようになった。

いい企業に入る目的とは？

給料がいいから。  
つまり、お金か。

お金があればいいんだな？

その頃から、ちょっとずつ起業の世界に興味を持っていたと思う。

ただこんなことがやりたいから会社を作りたい！！  
というカッコいい理由ではなくて

自分は大学に落ちてカッコ悪いから  
起業して金持ちになって  
人生一発逆転してやるぜ！的な理由  
いまでこそ、逆転できましたが  
本当に無駄なこともたくさんしましたね。

とつと知識を入れて行動すればいいのに。  
とはいえ、中々教える技術のある人に出会えないのよね。

僕は知り合いの紹介で経営者に会いに行ってみたりもした。

あ、そういえば  
当時の僕は「時間が貴重」という概念がなかったから

彼らには無料で会えると思ってた。  
僕みたいな能力もない人間が会うなら  
最低限お金を払わないと...と今なら思う。

ただせっかく会っていただいたし  
お話もしていただいたけど

そこで学べた内容が今にいきているか？と言われたら  
失礼だけど、正直かなり微妙というか。

まあ、生きてはいない

なんか好きなことをやりなさい。  
みたいな話を全員にされた。

結局、彼ら自身も  
なんで成功したのか理解していない。

感覚ではわかっているのかもしれないけど

僕のように

- ・なにしたらお金が稼げるのか？
- ・人は何にお金を払うのか？
- ・人はどうやったらお金を払わないと  
いてもたってもいられない精神状態になるのか？

これを座学で勉強していない。

お金を払うのはヒトです。

そのヒトの性質をロジックで理解していないし  
説明できない人ばかりだった。  
僕は稼ぐ技術を知りたかったのに。

まあ、過去の自分が知りたかった

『一般人。完全0からお金を稼ぐ方法を学んで理解して  
人に教えられるようになったから自信があるのかな。』

僕が会いに行った経営者は

コネがあるとか  
親が経営者とか。

生まれ育った時から成功するマインド  
金持ちのマインドを持っているパターンが多い。

再現性がねえ...

彼らが持っている共通のマインドで言うと  
例えば、『お金はツール』という考え方。

なんかやりたいことがあったら、お金で解決するとか。

なんかマレーシアの離島に行きたくなったから  
その場でヘリをチャーターして、美女を連れて  
そのあと行ってた。

この欲望に忠実な感じはかなり重要だったりする。

カッコいい。

凄すぎる。今の僕では優先順位の観点から真似できないや。

というか、僕自身、こういったキラキラした感じは憧れてなかった。

けど、人生で一回はやってみたいとは思う。

これは正直な感情

本当にお金の無駄使いだとは思いうし  
最初から高級車とかタワマンを買ったりとかするよりも  
初めの頃は絶対に知識にお金を使ったほうがいいけど

お金を無駄使いできるってことは、  
無駄使いできるくらいにはお金を稼いでいるってことだしな。

あと、自分の好きなことを絶対にやるというマインドも  
非常に成功者らしいマインドだな...

僕も後天的にマインドを身につけて  
そのマインドで動くから成功するのが早かったし  
失敗をすることがない。

マインドっていうのは  
思考の軸みたいなもので。

例えば、日本の電車の中で  
大きな声で騒いだら周りから白い目で見られる。

これは『日本人としてのマインド』  
これはビジネスの場でも同じで  
ほとんどの人が成功者のマインドを学んでいないから  
白い目で見られていたりする。

本人たちは避けられていることに  
気づいていないけど。

ほとんどの人が金持ちになりたい！って思っても  
何も行動を始めないし、  
お金払ったら学べる環境があっても飛びこまなかったりする。

もう目の前にボールが落ちていて  
あとは触るだけでゴールが決まることなんてたくさんあるのにね。

例えば、銀行に500万円ある。  
そのうち、300万円を使って正しい環境でビジネスを学ぶ  
一時的には口座から半分以上の300万円が消えるけど

そしたら、1000万、2000万と自分の力で稼げるようになる上に  
マーケティング、コピーライティングなどの力を身につけることができるよ  
うになる。

そしたら、僕のようにお金が転がっているように  
見えるようになる。

さらには、サラリーマンから経営者になることができる。

この一回きりの人生  
好きなことをやらないともったいないでしょ！  
口座に10万円しかないけど

自分の好きなことだし  
飛び込むでしょ！！お金なんて後から稼げるし！！

みたいなことができる人間は強いわ。

僕もバイトで貯めたお金を突っ込んで  
コンサルを受けたり、250万とか払ったりしていきましかけど  
別にいいや！って。

知識があって頭がよくてっていう状態が  
最強なんだな...

知識があるってことは話が面白いわけですから。  
それだけで商品が売れるってことは楽勝にあります。

「お金はあくまでツール」  
あとから稼げるっていうことを理解しているから  
こういう人はちゃんとお金持ちになっていく。

これは冒頭にも書いたけど  
好きなことを追いかけてもお金持ちにはなれない。

これは重要なビジネスを成功させるためのマインドだけど  
ビジネスは価値提供。

自分の好きなことではなくて  
お客様の好きなものを提供しなければいけない。

このマインドがないと  
どれだけビジネスの知識をつけたとしても成功しないから  
絶対に身につけておかなければいけないな...

もし僕がマインド教材を作るときは  
これをめちゃくちゃ深く語るか。

まじでこの考え1つあるだけで  
ありとあらゆる問題点が解決するもん。

まあ、それはいいや

まあ、本当に金持ちはお金の考え方が全然違う。

これって貧乏人出身のコスパ人間だとお金を一番に優先しようとしてしま  
うから  
快感や喜びに、お金と時間も一切使わない。

それよりも仕事した方がいいから  
読書して知識を貯めて  
それをコンテンツにして売るか。とはならず

ただ黙々と仕事しなきゃ的な超絶面白くない真面目人間。  
これはいかん

常に新しい情報をどんどん頭の中に入れて、  
自分の持っている思考力を鍛えるのが一番強い。

人間はあくまでヒトであり動物だ。  
爪と牙を捨てて、脳を手に入れたわけだ。

その脳を鍛えないってことは  
どれだけ弱い生命体か。というわけだ。

爪も牙もない生物が生きていけるわけもない。

それは人間界でも同じなんだけど  
今の日本はみんな爪も牙もないから結構楽勝だったりします。

あ、そうその話したかったんだ。  
マレーシアってめちゃくちゃホームレスが多いのよ。

日本みたいに点々と座ってるとかじゃなくて  
ホームレスストリートみたいな感じで  
それこそ何かのイベント待ちでもしているのかな？  
ってレベルで道路に座ってる。

物乞いだね。

お金を稼ぐために  
横に2歳、3歳くらいの子供を連れて  
お金ください～って手を伸ばしてきたり

足がない人  
腕がない人は  
それを見せつけるように振り回して  
金くれ～～～とやってくる。

怖かったな...  
日本で見たことないもん。

日本はどれだけ金銭的に失敗しても

それなりに生活が保護される仕組みがあるから  
めちゃくちゃ挑戦しやすいと思う。

だって、マレーシアで失敗して  
金も家も食べ物もなくなったら

仕事に受からない。  
お金がないから  
パソコンも買えない。  
知識も買えない。

もうこうなってしまったら逆転が不可能だ。

今の僕みたいに勉強しまくってセールスを極めている状態であったり  
お金を稼ぐための知識があるから  
もし仮に旧石器時代にタイムスリップしても

言葉さえ通じれば  
人の動かし方・操り方がわかるから簡単な宗教を作って成り上がれる。

でも、知識が一切ない状態で  
路上生活はキツすぎる。

こうなってしまったら、ほぼ成り上がれない。

日本はどうなんだろうな～  
あと10年は大丈夫だとは思うけど  
今、1ドル140円になって

日本がどんどん貧乏になっているから

絶対にないとは言い切れないな...嫌だな...  
日本はこんな感じになってほしくないな...

自分の友達の親とか友達自身が六本木の路上で  
外国人に物乞いとかしてたら耐えられん。

今のうちに力をつけておいてほしい。

それと日本円の価値が落ちているからこそ  
まだ日本円が価値のある今のうちに  
貯金なんてしないで

お金をどんどん知識や経験に使って  
力を蓄えておかないといけない理由だったりするし

今の日本は路上生活になることだって  
ほとんどない。

失敗しても死ぬことがない環境だから  
挑戦してほしい。

まあ、インターネットビジネスは  
大きな金銭的なリスクがないからおすすめ。

ノウハウコレクターっていうけど  
もし飲食店でノウハウコレクターです  
一円も稼げませんとかいってたら  
毎月家賃でお金がとられて終わりですからね。

この業界で成功するのは、超絶楽勝です。

ちなみに月30万円あれば  
マジでいい生活できます。

インターネットビジネス✕東南アジアはマジで最高だと思う。

月6万円でタワマン  
プールジム付き  
そこに住んでいるだけでも  
現地でモテるというね。

マレーシアで家賃に15万円払ったら  
やばいです。  
家賃200万の家みたいな生活ができます。

写真を借りてきました。これ家賃15万円



あ、あと  
海もえげつないくらい綺麗。

マレーシアのティオマン島です。

リゾートなのに  
一泊5000円くらいだったかな。  
ご飯も500～1000円

結婚したら、家族で旅行、滞在して  
この島に穏やかな時間を過ごしたいです。

海で泳ぐと  
海の底にエイとか小さなサメとか亀がいて  
本当にワクワクしましたね。

なまことか、大きな魚がゆったり泳いでいる姿は本当に感動するので  
自分の大切な人には絶対に共有したい景色の一つです。

ちょっと写真を見せようかな。

これ加工とかなくて  
本当にこの美しさです。

やばいです。

僕泳ぐの嫌いで「海～～え～～」みたいな人間でしたが  
それはきったない海しか知らないからなわけで。

ちゃんと綺麗な海を見たら  
もう海大好きになりましたね。

夕焼けの中  
外で卓球をしたりw

楽しかった

お金と時間を手に入れたから  
大人になってからもいつでもできるって言うのは  
本当にこのインターネットを使ったビジネスを始めてよかったと感じます。

最強ですね。







ちょっと脱線するけど  
僕は大学生になって

マレーシアで初めての彼女ができました。

ベトナム人で  
あだ名はルーシーちゃんですね笑

僕は好きだったんだけど

当時は  
成績もわるい  
自信もない  
お金もない  
守ってもらえる感じがしないという

男としての魅力が僕になさすぎて  
秒で振られて

ちょっとだけメンヘラしたな...  
初めの彼女に振られたら凹むのは  
男あるあるなはず。

で、男子校卒業で女性慣れしてなかったら  
すぐ人を好きになるという性質も持っていたり笑

で、好きになって振られて  
くっそ—————！！！！！！  
なんでだ！！！！！！

そりゃ自分の魅力不足だろ。って感じですが  
悔しくて、枕を濡らした日もありましたね。

本当に頭のいい強い男になりたかったな...

なんでもできて  
すぐに見たものを覚えられて  
お金持ちで  
経験豊富で  
賢くて  
スマートで  
性格良くて  
優しくて  
たくさんのことを知っていて

この人といれば大丈夫って思われる強い男

自分が能力が高い人間だったら...

書いていて当時を思い出したw

過去の感情が蘇ってきたwwww  
懐かしいww

18歳、20歳の頃の僕へ

安心してください。

今のあなたはその時のコンプレックスからか

知識を入れまくって  
情報買いまくったおかげで

- 月に300万、400万を稼げるようになって
- 飲食屋 美容院の話をきけばコンサルできる
- デートにも3万、4万つかえるし
- タクシーで移動するし
- ホテル暮らししているし
- 完全会員制の高級店にも出入りできるようになったし
- たくさんの勉強していますよ！！！！

人生がまじで変わりましたよ！  
別人みたいになりましたよ！！

**起業で人生を逆転してやる！**を可能にしましたよ。

まあ、ビジネスなんて基礎基礎基礎

徹底して基礎を学んでさえいれば  
あとはその基礎的な概念をちょっと応用するだけだから  
あんまり変わらん。

アイドルのプロデュースも  
100万円の商品を自動で売るのも大差ないです。  
というか、ほぼ同じ。

徹底した基礎です。

基礎さえ固めればOKです。

実は起業して1000万を稼ぐまでに  
覚えることは、たったの3つ4つで

100個も200個もありません。

もしパラレルワールドとかが存在して  
過去のぼくがこの文章を読んでいるなら  
絶対にビジネスの原理原則を学んでください。

なんちゃらかんちゃらSEOとか  
インスタグラム～とか  
〇〇アフィリエイトとか  
しょうもない教材はやめてくれ。

絶対成功できん。  
あとは、お金を稼ぐまでの流れを簡潔に話せないやつな。

どのビジネスも結局は  
『人を集めて売る』  
これだけ。

- ・じゃあ、人って何に集まるの？
- ・人って何を買いたくなるの？
- ・どうやって売くの？

これだけ学べばOKです。これだけでいいんだよ。

その辺は僕が教材で  
わかりやすく話しているので

18歳のウォルトくんが  
これを読んでいれば

自己流でやったら絶対に死ぬから  
やめておけ。

DMとかリップ周りで  
集客とかマジでアホだからやめなさい。

今からバイトを頑張っ  
て。  
おすすめは学童のバイトだよ。  
教えるからバイトで稼いだお金で  
ウォルト教材を購入して  
学んで実践して。

そしたらウォルトくんが19歳になる頃には  
絶対に人生が変わってるからよ。

今は信じられないかもしれないけど  
大学に全部落ちたよね。  
自分の脳に自信がないよね。

おれの脳みそ雑魚すぎ！！！！って思ってると思う。

メモを取っても  
どうせ自分が取るメモなんて...って自信ない。誰か教えて？って思うだろ  
うし  
動画を聞いても、どうせ俺の脳じゃ理解できないし...って羨えるとは思  
うけど

一回で理解できないなら、10回、20回って聞けば絶対に覚えられるし動画を聴きながらマインドマップっていうのを作ってそこで何をやるべきなのか？を書き出して実践する。

そして、また知識を入れる。勉強しまくる。これを繰り返していれば絶対にお金が稼げるようになるからやってほしい。

それを1ヶ月でも2ヶ月でも続けるだけで

無能すぎて  
彼女に振られて  
自信がなかった僕でも

お金持ちで頭がよくて有能な男になれるぞ！  
一撃で見返せるぞ！！  
逆転できたぞ！！

世の中のだいたいのことはお金で解決するから。  
恋愛もお金で割とゴリ推せるというか  
ビジネスとモテるスキルが同じだから  
モテるという説もあるけど  
まあ、お金なわけだ。

もし見た目がコンプレックスなら  
整形すればそれで解決するから問題なし

ハゲても  
お金で治せる。

今いる環境、周りの人間関係が嫌なら  
これは確実にお金で解決できる

学歴もお金が稼げているなら  
問題なし。

絶対に当時の自分には戻りたくない。  
能力がなくて  
頭も悪くて  
ずっと何かに怯えていたような時代には戻りたくないから

今はバイトではないけど  
ビジネスで稼いだお金を  
どんどん知識投資に回していて  
勉強して強くし続けますね。  
これが一番早いからよ。

お金を溜め込むんじゃなくて  
どんどん知識に最初は使ってくれ。

100万円も使えば市場でも  
だいぶトップレベルになれるからよ。

今は所得税なんか気にせず  
バイトしまくって2ヶ月で月15万稼いで

クレカ使って100万円の情報を  
10ヶ月分割で買って

実践してネットで5万、10万って稼げるようになっていくのに合わせてバイトを減らして、実践する時間を増やしたら月収100万とか超えて毎月10万円の支払いなんて楽勝になるからよ。

そしたら、不動産で年収1億の社長とか東大卒の外資系コンサルの30代エリートと談笑しながら酒飲めるようになるよ。

おととと、そろそろ過去の自分との対話をやめるかw

マレーシアで一番良かったのは  
なんといってもあの自由な空気感だな...

なにをしても良い。  
ただ自分の好きなことをしなさい。という空気

日本のまじめすぎる環境から飛び出て  
初めて見たのは本物の自由の国だったw

セブンの店員がスマホゲームしてるから  
会計ちょっと待てとか言われたり

バイクの免許なしでも運転できたり

就職めんどくさいから  
ちょっと旅行してくるわ。みたいな人間がいたり  
(マレーシア人も仕事するのはだるいみたいな風潮はある)

家の前に馬鹿でかいトカゲいたよな...

謎にキレてお金を奪ってきた黒人...怖かったな。  
あれに比べれば100万円の教材買うのなんて一ミリも怖くなかったな。

最初はビビったけど  
3年いるとなんか挨拶をしてくれる感じがする野良犬

あいつ絶対病気持ってたわ。  
噛まれたら死んでたと思う。

ちょっと今後メルマガ読者に案内かけて  
企画としてマレーシアにいこうかな。

英語は全然話せなかったけど  
向こうも英語が下手くそだから  
安心して話せた。

これよかったな。

脱完璧主義というか

初めは誰も上手にできないのはもう仕方ないんだから  
ブサイクでもいいから、とにかく実践する

これは重要なマインドだ。

意外と日常生活にもお金持ちになる秘訣が転がっているなw

大体の人が完璧なもの  
これじゃいけない。

もっとよくしなければって考えるから  
なかなか行動できない

商品をいつまで経っても作らなかつたり  
ブログをいつまで経っても書かなかつたり

行動できないのには2つ理由があって

一つ目は、完璧主義になってハードルが上がり、めんどくさいからできない。

二つ目は、知識がないパターン

僕は今コンビニバイトをしても  
めちゃくちゃ迷惑をかけると思う。

やり方がわからないから

今、資産になるブログを書けて言われて書けないなら  
知識不足だから勉強すればいい。

逆にいうと  
勉強さえすれば資産になるのやばいな。

完璧主義になってしまっている人は  
とにかく気にしないこと。

世の中にはゴミみたいなものなんて  
たくさんあるんだよ。

でも、それを覚えていないように  
意外と人は覚えていないし  
意識を向けていない。  
すぐ忘れる。

人間の14の性質ってやつだ。

もし商品を作ってゴミって言われたら  
謝って返金して  
そのあと、知識入れて勉強しなおせばいいじゃん。

だいたい商品を作っていて

書くことがなくなったり  
手が止まってしまう人は  
それに対しての知識が足りていないだけだから  
調べるか、買うか、教えてもらえばOK

世の中  
死なないことは意外は  
全てやってOK

起業家として  
一番初めの何百万、何千万円をかせぐために  
必要なマインドは

怒られるかどうか

周りの確認を取るのではなくて  
とりあえず、やってから怒られること。

何もしてないなら  
何も変わらないから  
どんどん失敗していこう。

例えば  
初めて出した教材で批判されまくったとする。

次に出した教材は  
批判されなかった。

そしたら3つ目に  
批判される教材と批判されない教材の違いみたいな  
商品を作ってもいいわけだ。

これで絶対にいける

ただこれも行動しなければ、何もできないので  
とにかく行動すること。

っていうか、  
1つの商品の出来が悪いってだけで周りから批判されるくらいの認知を  
集めることができているのであれば  
その状態で最高の商品をリリースしたら、絶対にファンが増えるんだよな

...

とは言っても僕の完璧主義だったし  
その上行動も遅くて  
知識もなかったからな。

テスト勉強とか課題とかいつまでの先延ばしして  
最後に焦ってやってた。

早くやれよ。

今やっても明日やっても同じなら  
今すぐやること。

例えば、明日金持ちになると  
10年後金持ちになるのどっちがいい？  
と聞かれたら明日金持ちになりたいだろ？

行動が遅いということは  
結果が出るのも遅くなるということだ。

もったいない。

とっととやりなさい  
と言いたい。

あと、知識がなかったということで  
一番やばかったのは

「知識を入れれば人生が変わる」という「知識」を知らなかった  
ゆえに知識を入れるということをしないことですね。

これ周りの大人は誰も教えてくれなかったし  
そもそも周りの大人が知識で人生を変えたことがないから  
そういうことを学べる環境じゃなかった。

全て知っているか  
知らないかなんだよな。

たぶんあのままいたら  
僕は資格試験を取り続ける人間になっていたと思う。

資格試験は超絶コスパ悪いんだよな。

だって、何ヶ月も勉強してやっと合格して  
2万円昇給とか。

僕なんてビジネス初めて100円稼いでから  
7日目には2万円になっていたので楽勝すぎるだろって話ですよな。

そこから30日で48万円だったしね。

資格試験は悪くなんだけど  
これをやると  
会社にとってコスパ良くて使いやすい  
優秀な奴隷が出来上がるだけなんだよな...

危なかったぜ。

超絶スーパー頑張って  
30代、40代で年収3000万円とかだし。  
きつすぎる。

そんなことをするよりも  
知識を入れて  
頭脳労働をすること

お金を稼ぎたいなら  
インターネットビジネスをやりなさい。  
と、これも過去の僕に言いたいな。

それなら本当に簡単に月100万円までいけるから。  
最初はバイト代で教材を買ったりすることもあるけど  
成長には、コストがかかるから仕方ない。

その壁を1つ越えることができれば  
人生が大きく変わるんだから  
どうせお金はあとで稼げる！

今は頑張るぞ！と取り敢えず  
今はお金の心配なんかしない勉強しよう。

毎月10万円の支払いが確定していると  
稼がないと死ぬので絶対に行動するようになるという  
僕も最初の1ヶ月実践した裏技です。

これはマジで強い。

自分の生活が脅かされると  
本当に人は頭を使って行動するようになるんだよな。

今、人生が崖っぷちな人は  
逆にチャンス

そこで前に進める人は強いんだよな。

これも本当にマインドなんだよね。

最後に超絶重要なマインドを書こうかな。

それが「人を喜ばせることだけを考えよ。」  
これさえあればお金を稼ぐのは楽勝です。  
ビジネスってどうやって生まれたの？っていう原理原則的な話なんだけ  
ど  
世界最古の職業は風俗業と言われている

男性の性欲を解消するビジネスだ。  
これは根本的な欲求を解消する一番簡単なビジネス。

そのあと色々悩みがでてきたわけだ。

美味しい食べ物がたべたい～  
どうやら塩と胡椒をつけると美味しくなるらしいです。  
輸入しましょう！

いい洋服が着たい～  
どうやら中国にいい素材があるらしいです。

輸入しましょう！

外国に行きたいけど  
貨幣が違うから困る...

僕たちが両替してあげるよ！  
手数料をくださいな。  
これで旅が楽になるだろ？

これはユダヤ人がやった  
初めての両替というビジネスですね。

サムネイルを外注した方がいいですか？とかって言う質問も  
人の喜ばせると言う考え方で突破できます。

というのも  
あなたの売っている商品の内容が良い前提ですが

サムネを外注するのと  
自分の手で作るのでは

どちらが目立ちますか？  
どちらの方がより多くのお客さんに届き  
ますか？

それを買って学んで実践して幸せになる  
と思っているのであれば  
何がなんでも広めた方がいいですよ。

だったら、サムネイルにも  
しっかりとお金をかけて作って  
目立たせて買ってもらった方がいいわけです。

僕が大きな実績をプロフィールに書くのも  
それで興味を持って教材を買ってくれる人が増えるから。

僕がお金稼げるっていうのもあるけど  
それは本質ではなくて  
自分の商品を届けるため。

中には数字をキラキラさせたようなことをしたくないと  
隠している人がいるらしんだけど

それはエゴだよな。  
自分勝手すぎるだろ。

いいものを届けるためには  
全力を尽くせよ。  
もう少しビジネスについて勉強した方がいいと思う。

この人を幸せにするというマインドは超絶重要なので  
絶対に持っていてください。

これだけで何千万を1年で稼げるようになるし  
おそらく僕は近いうちに年収が億を超えていると思いますが

その時もずっとこのマインドを持ち続けます。

本当にこれだけでいけるんだよな...

なんかあらかた書き終わった気がするなあ...

思考力と知識と自分の成長に関しては、今後も記録して行きたい。

本当に変わったな...

あ、そうだそうだ。  
あと大事なことを書き忘れてた。

これまでに長い文章を書いてきた

内容は「覚悟」とか「スピード」で書いてきました。

でもね、それは枝葉というか重要な部分ではなくて

もっと大事なことは、『成功者の価値観』になれているか  
成功者の価値観になれば勝手に成功します。

どれだけ大きな覚悟をしてスピードがあったとしても

そもそもの「思考」「マインド」  
そして「価値観」「受け取り方」がお金持ちのモノになっていないと

まったく意味がなかったりするんだよ。  
別に100点満点の完璧じゃなくてもよくて。

思考も価値観も。

まずは5割でもいいから成功者のものにする。  
そうすると  
ちょっと間違っ変な方向にはいくけど  
真逆に飛んでいくことはない。

自己投資しているはずなのに  
クレカのローンが増えて  
結果的に貧乏になっている人はマインドが間違っている可能性がある。

思考も価値観も見えない部分だから難しいところではあるんだけど

これが明確に見えるようになった時には 超絶楽になるから  
やばすぎてびっくりすると思う。  
これまで色々書いてきたけど  
実際に大事なものは作業をすることではなくて  
知識を入れること  
頭を使うこと  
思考すること  
マインドを鍛えること  
それをいざ作業する時に全て出せること。  
僕は初月から内面をめちゃくちゃ大事にしてきた。  
何をどうすれば効率がいいのか？  
それだけに一点集中して頭を使いまくった。  
ちょっと逃げちゃった部分ではあるのかもしれないけど  
思考やマインドが8  
作業2くらいの感じになっていればよかったけど  
僕は思考やマインドが9  
作業が1に偏ってた。

ちよつともって作業すると言うことが足りていなかった。  
自分の苦手なことをやると人は成長します。  
逆を言うと、やらないと退化する。  
今後はもっとたくさん作業しようと思う。  
入れたらすべて出していく感じ。

まあ、ただ作業をしまくっているけど  
思考ができない。マインドがおかしいって言う状態になっていなくてよ  
かった。

思考が正しければ失敗はしないんだけど  
思考0作業10だと1円も稼げない。

まじで作業奴隷ができあがる。  
僕がお金を稼げていない頃はまさにこれ。

大量作業するみたいな感じ。  
どこに向かって走っているのかわからないけど  
ゴミみたいなブログを量産してたな。

僕が思考型に切り変わったのは  
一人信用する人を決めて  
その人の言うことを信じてた。

完全信者になって  
ついて回ったら勝手に結果が出るようになってた。

信じるものは救われる。

先日はその人と二人で六本木の高層ホテルにある  
サウナにもいけた。

昔は僕も考えることが嫌いだった。

というか、何も考えていなかった。

受験生の時だったら  
成績が伸びない。  
なぜだろう？  
勉強方法がわるいのではないかと

思考をしていれば気づけたのに  
脳が死んでいたから気づけなかった。

ただ今は好きになれてよかった。

マインドを鍛えるとビジネスで成功するのは当たり前なんだけど  
人間として『超』魅力的になるわけですよ。  
男にも女にもモテる。

周りに人が集まってくるようになる。

そりゃそうだ。

マインドがあれば魅力的になるし  
魅力的な人といると楽しいんだから集まるよな。

人が集まる場所には、当然お金が集まる。

書いていて思ったけど  
めちゃくちゃマインド大事だな…。

人間的に魅力的になっていれば  
AIなんかには負けるわけがないのよ。

これからは無料や安価で使えるであろう人工知能のシステムとかも出てくるだろうから正社員が本当にいらなくなる。

コロナ禍でだいぶ世間的に事実としてわかったと思う。

逆に言えば、単純労働しかできない人はどんどん滅びに向かっている。  
ただの飲食店とかは本当にヤバい。

僕がいたマレーシアとか超絶やばいですよ。

日本より上下格差が大きい。

東南アジアの知識人はどんどん学んで、金持ちになって  
企業を作って、アメリカの企業を追い出したりしてますからね。

後進国だから

変なプライドや文化がなくて  
良いものはすぐに取り入れる。

- 新しい技術
- 新しい知識
- 新しい環境

そして、多民族多宗教だから

考え方も非常に柔軟

彼らが悩むより先に小さく取り入れるという

『脱完璧主義』の動きをすると  
すごい速い速度で成長する。  
あと、国が一丸となって成長するために気合いも半端ない。

あとは、成長のためにコストは必要だ。と言うマインドも持っている。

個人が成長するコストなんてお金と時間だけど  
国家レベルになるとお金と時間は当たり前で  
さらに、犠牲になっているのが貧困層の国民だったりする。

彼らを救うよりも国が最優先。  
今強くなしないと周りの国に飲み込まれてしまうという意識が非常に強い。

だから、この国の貧乏な家庭に生まれたら  
本当に人生逆転するのが難しい。

誰も助けてくれないから  
パソコンを買う。  
バイトをすとか以前に  
今日のご飯だから。

それに比べたら 生まれた時から  
健康的な環境で美味しい飯が毎日食べれて  
屋根があって、壁があって  
というか家があって、しかも、トイレがある。  
きれいな紙でお尻がふけて  
飲みたい時に水が飲める。  
これヤバすぎるだろ。

マレーシアの子供だったけど

今日から今の日本人に転生しましたって考え方  
30歳 無職 とかフリーターでもやる気出てくるかと思う。

実際、まだまだ楽勝にチャンスはあるから  
諦めないでほしい。

向こうよりははるかにチャンスがある。  
路上生活ならもう3歳で可能性が閉ざされているからね。

僕ら日本人もこのまま停滞を続けていたらいつかは滅ぼされてしまう。  
そうなる前に僕はどんどん進化していきます

先日、地元の友達とたまたま出会って  
「ウォルト変わったね。」って言われたけど  
僕が変わったのもあるけど  
君たちが変わらなすぎるだけでは？としか思わない。  
変化の何がいけないんだ。  
停滞することは楽なんだよ。  
何もしなくていいから。

でも停滞していると思っているのは自分だけで  
世間的に見れば、停滞は後退です。  
退化してます。

もうドバイでは車が浮いてますからね。  
そしたら、道路がいらなくなる。  
道路がいらなくなったら、そういう系の会社は潰れます。  
停滞している場合ではありませんよ。本当に。

正直、僕はどうせ一度きりの人生だから  
何千億円 何兆円みたいなレベルになりたいと思ってます。  
そこまで進化しなくても、当然十分すぎるくらいお金を稼いでいられるだ  
ろうし

時間もたくさんあるから、サラリーマンをしている同級生たちよりも  
お金と時間がある分同じ1年間でも濃度が違う。  
一年待たずとも  
たった一回の旅行でも  
お金があるのと時間があるのとでは濃度が違う。

同じ世代のサラリーマンが  
費用をギリギリにして  
ちょっと安めのホテル  
交通費も最低限で  
タクシーでの移動にも消極的  
美味しいご飯が1万円なら  
そこは選択肢に入らず、ちょっと削っていく間に

僕たちはバンバンお金を使って  
その環境を最大限に楽しもうとしますし  
情報発信ビジネスならそこで散財した話をブログ記事にして  
さらにお金を稼ぐみたいなこともできるようになりますからね。

例えば、旅行情報を発信して  
旅行した先の記事にして  
そこからアフィリエイトとかきめて  
お金稼いで、また旅行に行って...みたいな。

お金を稼ぐために旅行をし続けなければいけないと言われれば

そうかもしれませんが、旅行が好きな人はいいかも...？ですねw

まあ、そんな感じですね。

知識があればどこからでもお金が生めるようになりますから  
めちゃくちゃ勉強してほしいな...と思います。

---

めちゃくちゃ長く書きましたね。  
1万6000くらいあるっぽいです

本当は自分との対話のために書いていたけど  
めちゃくちゃ大事なことのオンパレードだから  
なんかせつかくだから  
共有しとこうかなって感じです。

ウォルトの関連記事

### [日本のレポート](#)

これからの日本について語りました。

### [人生で最も大事なものは？](#)

後悔しない人生を作る方法です。

### [金の亡者にならないといけない理由](#)

お金がないと守れないものがあるんだ...

### [アイドルとの会話から学んだこと](#)

お会いさせていただいたアイドルの方から学んだ  
人生の楽しい生き方